

Potsdam, 18.08.2020

## Pressemitteilung

Fototermin

### **Schneider empfängt Argentinischen Botschafter**

Die Chefin der Staatskanzlei, Ministerin Kathrin Schneider, empfängt am kommenden Donnerstag (20. August) den Argentinischen Botschafter in Deutschland, S.E. Pedro Raúl Villagra Delgado, zu dessen Antrittsbesuch im Land Brandenburg.

Bei dem Gespräch in der Staatskanzlei geht es unter anderem um die Bewältigung der Herausforderungen in Zusammenhang mit der Coronavirus-Pandemie sowie die wirtschaftlichen und wissenschaftlichen Kontakte zwischen Argentinien und Deutschland sowie Brandenburg.

***Zu Beginn des Treffens sind Auftaktbilder möglich:***

**Wann:** Donnerstag, 20. August 2020, 11.00 Uhr

**Wo:** Staatskanzlei, Blaue Wand, Heinrich-Mann-Allee 107, 14473 Potsdam

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)

E-Mail: [presseamt@stk.brandenburg.de](mailto:presseamt@stk.brandenburg.de)